

NOTICIAS DESDE URUGUAY.

Amados los saludamos desde "el otro lado del charco", antes que nada queremos desearles un **¡Feliz año 2019!** El Señor conceda los deseos de sus corazones, queremos agradecerle a cada uno por apoyarnos en todo este tiempo, ya casi 5 años en el campo, y Dios ha sido bueno. Mil gracias por sus oraciones y por esas preciosas demostraciones de cariño hacia nosotros y hacia nuestros hijos. Mil gracias. Les pedimos que nos sigan acompañado en los nuevos desafíos que el Señor nos dará este 2019.

Queremos contarles tantas cosas lindas. Comenzaremos con la historia de Abel y Silvana, ellos se entregaron al Señor con todo su corazón hace algún tiempo y Dios transformó sus vidas y quisieron obedecer al Señor en todo, Comenzaron el discipulado, se casaron en el mes de diciembre, recibieron la bendición del Dios y se bautizaron. Hoy sirven fielmente al Señor y siguen creciendo. Estamos felices de lo que Dios está haciendo en sus vidas y en las vidas de otros hermanos.



Comenzamos con un nuevo proyecto de evangelizar al barrio a través del deporte, estamos felices Dios nos ha dado la oportunidad de alquilar como Iglesia el Terreno que linda con ella, allí tenemos actividades deportivas, Escuela Bíblica y actividades con los jóvenes. Hemos comenzado con los arreglos, los jóvenes y algunos hermanos nos están dando una gran ayuda para dejar este lugar en condiciones. Seguimos trabajando con los jóvenes Dios está haciendo cosas preciosas en sus vidas.



Estamos teniendo gimnasia para mujeres, Escuelita de fútbol, y Escuelita de gimnasia deportiva infantil, todo con un solo objetivo presentar el amor del Jesús al pueblo.



También en este último tiempo entregó su vida a Cristo Gimena, Dios ha hecho cosas preciosas en ella y decidió presentar a Nahitan, su bebe al Señor. Vinieron familiares que también escucharon el plan de salvación.



Seguimos con los discipulados, algunos ya han concluido con la segunda parte y recibieron sus certificados. Otros terminaron el curso de bautismo y dieron el precioso paso de obediencia, Joaquín nuestro amado hijo también dió este hermoso paso de fe, varios hermanos los acompañaron a la playa y compartimos un día precioso agradecidos con el Señor.



El Señor nos ha bendecido y pudimos festejar con nuestros abuelitos la Navidad comieron cosas ricas y cada uno tuvo su regalo, una taza personalizada con su nombre y una inscripción "Jesús te ama".



Los varones viajaron a Juan Lacaze donde tuvieron una preciosa confraternidad y al parecer comieron muy rico.



Tuvimos un precioso cierre del año 2018 en la Escuela Bíblica de Evangelismo con nuestros niños. Realmente felices de lo que el Señor está haciendo con nuestros niños. Ellos prepararon una canción que les salió hermosa en el culto de Navidad, donde también recibieron sus regalos. Pudimos compartir el amor de Dios con sus padres.



En el mes de Noviembre nos visitaron los hermanos de la Iglesia de los Pastores Guillermo y Gloria Catelotti, nos trajeron un precioso taller para mujeres, nos ministraron en un culto maravilloso, nos ayudaron con la reparación del techo de la Escuela Bíblica y realizaron una hermosa actividad Evangelística en la plaza pública, estamos muy agradecidos, el Señor les bendiga y les prospere en todo!



Gracias al Señor pudimos colocar el agua en el salón de la Escuela Bíblica, ahora tenemos el sueño de poder colocar el piso, vamos por más!



Compartimos junto a los Pastores del distrito una hermosa reunión y un rico asadito uruguayo.



Y para concluir el año disfrutamos un precioso culto en donde pudimos tener un tiempo de agradecimiento al Señor y luego nos quedamos a compartir algo rico todos juntos



Tuvimos que hacer un viaje relámpago a Buenos Aires por trámites personales y aprovechamos a visitar a nuestra amada Iglesia Enviadora "El Sembrador", pudimos pasar tiempo con nuestros familiares, pastores y hermanos fueron hermosos momentos, gracias por las muestras de amor que nos brindaron.



Mil gracias cada uno, otra vez mil gracias. Oramos por ustedes el Señor los bendiga con toda bendición!

"Deléitate, asimismo en el Señor, y El te concederá las peticiones de tu corazón" Salmos 37: 4

Daniel, Nancy Julieta y Joaquín Del Castillo. Sus misioneros en Uruguay.

